

**Denuncia pública: amenazas contra defensores de derechos humanos de la FCSP**



Jueves, 15 de Diciembre de 2011

[FCSP] La Fundación Comité de Solidaridad con los Presos Políticos Seccional Atlántico y La Fundación Infancia Feliz se dirige a la comunidad Nacional e Internacional, para denunciar las amenazas de las cuales han sido víctimas estas organizaciones defensoras de Derechos Humanos, hechos que se vienen presentando de manera sistemática.

**HECHOS**

El 10 de diciembre del año en curso se recibió vía correo electrónico amenaza contra defensores de derechos humanos donde se les señala de ser auxiliares de la guerrilla y del cual dice textualmente:

***“hola a todos, hoy queremos celebrar con ustedes el día de los derechos humanos, los siguientes personajes son declarados objetivos militares por nuestro grupo, que quiere vivir en paz y sin guerrilleros y sus auxiliares, ustedes que dicen ser defensores de derechos humanos tienen hasta el día 10 de diciembre para seguir con vida o el próximo año celebrarán el día de los derechos humanos con sus amigos guerrilleros en el infierno, de todas maneras uno de ustedes morirá, las camionetas blindadas no les servirán de nada, morirán y punto ustedes son guerrilleros disfrazados de defensores.***

***los siguientes hijueputas morirán muy pronto:***

***rosario Montoya***

***jose humberto torres***

***juan david ortega***

***maria cedeño***

*deivis flores*

*gari martinez*

*carlos julio escobar*

*nicolas castro*

*marta diaz*

*fabian saumett*

***estos seran los primeros que moriran luego seguiran los demás”***

Rechazamos de manera contundente las sindicaciones hechas por parte del grupo que se manifiesta por medio del correo electrónico barranquillasinguerrilleros@hotmail.com en el sentido de caracterizarnos como miembros o auxiliares de la guerrilla.

Al Estado exigimos las garantías a los Derechos de los ciudadanos y por ende que se tomen las medidas necesarias para que se garantice la Vida y el Libre ejercicio de sus actividades a estudiantes, defensores de Derechos Humanos, desplazados, sindicalistas y líderes populares.

A la Fiscalía General de la Nación para que investigue y procure la captura, juzgamiento y sanción de los responsable.

A las organizaciones sociales les solicitamos mantenerse atentos sobre la ocurrencia de nuevos hechos y hostigamientos en contra del movimiento social y los actores civiles y defensores de derechos humanos, al igual que envíen sus notas de protesta al Gobierno Nacional, Distrital y Departamental por estos hechos.

De la comunidad internacional su solidaridad y veeduría permanente a la situación de riesgo por la que atravesamos las organizaciones defensoras de Derechos Humanos, sindicales y sociales, en el actual contexto nacional caracterizado por la aplicación de una política de Seguridad Democrática y la agudización del conflicto social, político y armado en Colombia.

Atentamente,

**FUNDACIÓN COMITÉ DE SOLIDARIDAD CON LOS PRESOS POLÍTICOS FCSP.  
Seccional Atlántico**